

Ville de Béthune



## GRANDS ÉVÉNEMENTS

# La Renaissance du Belfroi : célébrez ce monument emblématique de Béthune !

Après 14 mois de travaux, retrouvez et célébrez ce monument emblématique de Béthune à travers des animations sportives et touristiques.

Publié le 30 août 2021



Le beffroi, véritable symbole de notre ville, trône fièrement sur la Grand'Place de Béthune depuis le XI<sup>e</sup> siècle. Classé au patrimoine mondial de l'Unesco, il a résisté aux épreuves du temps, même s'il a été partiellement endommagé lors de la Première Guerre mondiale. Près d'un an et demi de travaux et près d'1 million d'euros auront été nécessaires à sa restauration entamée à l'été 2020.

La renaissance du beffroi est aussi une belle occasion de mettre en valeur le patrimoine médiéval de Béthune mais aussi de tout le territoire de Béthune-Bruay. Aussi, près de deux mois d'animations autour de la Renaissance du beffroi de Béthune vous sont proposés par la ville de Béthune, l'office intercommunal de tourisme ainsi que la communauté d'agglomération de Béthune-Bruay. Un programme éclectique (visites guidées, festival d'arts de la rue, musique médiévale...) vous attend !